

## Neuhäuseler Lange Tafel: ein strahlender Erfolg

Trotz - oder gerade wegen - der sengenden Hitze haben sich knapp 100 Neuhäuseler und Nachbarn aus den umliegenden Dörfern der Augst zusammen an der langen Tafel am Kirchplatz zum Picknick getroffen. Erfreulich war, dass mehrere Familien mit jungen Kindern teilgenommen haben. Es herrschte eine wunderschön entspannte Atmosphäre, bei der Dorfbewohner die Gelegenheit nahmen alte Bekanntschaften zu festigen und neue zu machen. Erfahrungen und Leckereien sowie Erfrischungen wurde ausgiebigst ausgetauscht.



Dieses Jahr hat der Deutsch-Französische Freundschaftskreis im Namen des Vereinsrings die Verantwortung für die Organisation - mit toller Unterstützung der Gemeindemitarbeiter - übernommen. Wie auch letztes Jahr hat der katholischer Kirchenchor St. Anna die Anwesenden mit einigen harmonischen Liedern unterhalten.





Tische und Bänke wurden am Ende der Veranstaltung mit tatkräftiger Hilfe der Verbleibenden gerade rechtzeitig verstaut, bevor das Gewitter losging.